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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE  
 

DEL 7 OTTOBRE 2020 ALLE ORE 17.30 
 

 
Il Consiglio della Circoscrizione 1 “Centro-Crocetta”  convocato nelle prescritte forme, nella 
Sala Carpanini del Palazzo Civico di Torino con ingresso da via Corte d’Appello 1, alla presenza 
del  Presidente Guerrini e dei  Consiglieri: 
 
 
AMBROGIO Paola GAMBA Serena SANNA Alessio  

ARRIGOTTI Vittorio MACAGNO Igino Michele SANTIANGELI Amalia  

AVERNA Eleonora MARTINEZ Francesco STRANIERO Giovanni  

BADINI CONFALONIERI Alfonso NICOLA Francesca   

BALENA Davide PASCALE Giuseppe   

BENEDETTI Paolo POGGIO Graziella   

CASTIGLIONE Dorotea PONTE Thomas   

CATANZARO Angelo RE Alberto   

              
E quindi in totale, con il  Presidente n. 20  Consiglieri presenti. 
Risultano assenti i Consiglieri  Gritti, Pensi, Santangelo, Tagliaferri, Vallini. 
Con l'assistenza del Segretario Enrica CURLETTI 
ha adottato in  
 

o SEDUTA PUBBLICA 
 
 
il presente provvedimento così indicato all'ordine del giorno: 
 
INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: PEDONALIZZAZIONE VIA VERDI: A CHE PUNTO SIAMO DOPO LA 
SPERIMENTAZIONE? 
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INTERPELLANZA (EX ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECEN TRAMENTO) AVENTE 
AD OGGETTO: PEDONALIZZAZIONE VIA VERDI: A CHE PUNTO  SIAMO DOPO LA 
SPERIMENTAZIONE? 
 

 
PREMESSO che la Circoscrizione 1 ha cominciato un percorso di progettazione condivisa a partire dal 

settembre 2017 per estendere la mobilità dolce lungo l’asse di via Verdi a terminare su corso San Maurizio, 

delineando un percorso naturale di restituzione del territorio alle esigenze dei cittadini di quell’area, che tra 

studenti, commercianti e residenti, già di fatto, vivevano la via attivamente 
 

PREMESSO che l’area del piazzale Aldo Moro su cui si erigeva il Palazzetto Aldo Moro è stata riconvertita a 

nuovo edificio di proprietà dell’Università degli Studi di Torino con un nuovo Campus Urbano, i cui risvolti 

sulla riqualificazione dell’area stanno dando i frutti sperati, pur con le restrizioni legate al Covid 19 

 

PREMESSO che in data 16 novembre 2019 è stata avviata la sperimentazione di pedonalizzazione della via 

tramite la posa di ceppi di cemento che delimitassero il passaggio ai mezzi al solo tratto in corrispondenza 

della futura porta di accesso al parcheggio sotterraneo presso il Campus 

 

CONSIDERATO che tale sperimentazione ha stimolato l’utilizzo di tutta un’area pedonale già di fatto 

esistente, ma anche e soprattutto uno spirito di collaborazione e partecipazione attiva dei residenti che in 

primis hanno proposto idee e attività per animare l’area e renderla un vero patrimonio per se stessi, per i 

turisti, per i commercianti e le attività economiche ivi presenti, nonché per la comunità universitaria che da 

sempre caratterizza quei luoghi 

 

TENUTO CONTO che da allora a oggi, molte sperimentazioni pedonali hanno preso il sopravvento in città, 

spinte dalla attuale amministrazione comunale in nome di principi encomiabili quali la qualità della vita 

delle aree, la restituzione ai cittadini di spazi vivibili, di attenzione ai temi della tutela ambientale e lotta 

all’inquinamento 

 

CONSIDERATO che spesso queste non sono state accompagnate da seri provvedimenti di pedonalizzazione 

che non si riducessero a cartellonistica stradale, qualche fioriera e delle panchine, laddove sono arrivate 

 

Si interpella la Sindaca e l’assessore competente per sapere: 

 



- Se la sperimentazione di Via Verdi sia stata inserita dall’amministrazione tra i prossimi impegni di spesa 

visto il processo condiviso che è stato svolto dalla Circoscrizione in questi ultimi tre anni 

- In base a quali criteri siano state effettuate le assegnazioni di arredo urbano, constatato che sulle 

sperimentazioni già in essere come Via Verdi non c’erano risorse mentre su quelle più recenti le risorse 

sono state trovate anche con ampio numero di elementi, rammentando che sulla via in oggetto erano 

state richieste piante e arredi per alimentare la sensazione di un nuovo contesto urbano  

- Se le varie richieste che gli stessi cittadini hanno presentato durante le commissioni in Circoscrizione alla 

presenza dell’Assessore siano state oggetto di una programmazione con gli altri assessorati, per avviare 

un percorso complessivo e inclusivo di ogni ambito, da socio-culturale a urbano.  

- Se le varie segnalazioni dei cittadini in merito a evidenti violazioni della quiete pubblica, in particolare in  

corrispondenza dei weekend, siano state  prese in esame per alimentare i controlli e la tutela della 

sicurezza, alla luce dei provvedimenti di ordine pubblico che pochi metri più in là hanno visto un forte 

dispiegamento di forze dell’ordine preposte al controllo e al rispetto delle norme anti assembramento, e 

che se ridotte a singoli isolati non possono manifestare i loro benefici sull’intero quartiere  

 
----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Hanno riferito, oltre al Presidente Guerrini, i Consiglieri Averna, Martinez, Ponte, Balena. 
 
 

IL  PRESIDENTE 
 
 
Invita i Consiglieri  a votare l’interpellanza  mediante votazione per alzata di mano. 
 
Al termine della votazione il  Presidente proclama il seguente risultato: 
 
Risulta fuori aula al momento della votazione la Consigliera Poggio. 
 
 
PRESENTI:                                                           N. 19 
ASTENUTI:              N. 2 (Gamba, Castiglione) 
VOTANTI:             N. 17 
VOTI FAVOREVOLI:                N. 17 
 
Per l’esito della votazione che precede  
 
 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 
 

DELIBERA 
 
 
Di approvare l’interpellanza avente ad oggetto: “PEDONALIZZAZIONE VIA VERDI: A CHE 
PUNTO SIAMO DOPO LA SPERIMENTAZIONE?” 


